

Si elle est répréhensible.

Il me semble qu'il faut être bien passionné ou bien borné pour ne pas le voir.

C'est à mon insçu.

A mon insçu signifie, je n'ai point eu connaissance de cela : il écrivait donc sans connaissance : c'est donc ça que c'est si mal.

(Signé) *DESHONS MONTBRUN.*

Pour finir en plaisantant, dit M. Melfort, on pourrait dire : Lui qui n'aime pas les *Le* et les *De*, il aurait dû retrancher, en arrivant à La Prairie, son *Des* dans *Deshons*. On dit qu'il était pour le faire aussi : mais, fin ! il s'aperçut qu'il ne lui serait resté que *HONS* qui, quoiqu'enjolivé d'un *H* et d'un *S* se prononce toujours *ON*, et il sait bien, (car il n'ignore pas tout), qu'on dit en proverbe *ON* est un sot — Eh ! bien, dit Pierriche, il en aurait été dédommagé par *Montbrun*, car je trouve que c'est un joli petit nom qui a l'air bien à main. — *Mont* est bien joli en effet, reprit M. Melfort, c'est dommage qu'il soit *brun*, c'est un peu trop obscur pour un homme qui veut briller. — Mais, par son nom de baptême, dit Jacquot, ça irait-il mieux ? — Pas beaucoup, reprit M. Melfort, car c'est un *Jean* tout court ! . . . — Allons, allons, reprit le Vieillard, il n'est donc pas chanceux du tout, car je crois que le pauvre *Jean* va, malgré sa prévoyance, se trouver *sot* de s'être fait imprimer ! — Et comme il n'aime pas les *Le*, reprit M. Melfort, en souriant, il faudrait faire comme si l'on voulait lui en donner un, en faisant semblant de l'appeler *Jean-Le-Sot*.

Eh ! bien, dit le Vieillard, avec un air de satisfaction, je dis qu'il faut que Monsieur Roux soit votre bien bon ami, pour que vous ayez pris si à